

## Herren Kreisklasse C

TTC Roggenbeuren : TTC GW Konstanz IV  
Samstag, 20.04.2024, 18:00 Uhr

# Knappes Satzverhältnis spiegelt engen Kampf zwischen dem TTC Roggenbeuren und dem TTC GW Konstanz IV im Endergebnis wider

Dieses Spiel hielt, was es versprach: Mit 6:4 in den Spielen und 22:19 in den Sätzen gewannen die Spieler vom TTC Roggenbeuren ihr verlegtes Heimspiel in der Herren Kreisklasse C gegen den TTC GW Konstanz IV. Rund 3 Stunden lang wurde am Samstag mitgefiebert, ehe Arnt Hecht den Sieg im entscheidenden Moment perfekt machte.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Mit nur einem Satzverlust gingen Hössler / Fleck gegen Jöbges / Brakebusch durchs Ziel, denn das Match endete mit einem 3:1-Erfolg. Mit nur einem Satzverlust gingen Längle / Hecht gegen Randig / Stock durchs Ziel, denn das Match endete mit einem 3:1-Erfolg. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 2:0. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Einen starken kämpferischen Auftritt hatte Ekkehard Hössler, indem ein 2:0-Satzrückstand gegen Benjamin Randig wettgemacht und das Spiel noch im Entscheidungssatz gewonnen wurde. Zwischenzeitlich musste Armin Längle zwar einen Satz weggeben, fuhr im Anschluss sein Spiel gegen Michael Jöbges aber dennoch sicher mit 12:10, 8:11, 11:7, 11:9 ein. Anschließend ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:0 an den Tisch. Knapp an einem Sieg vorbei schlidderte Arnt Hecht nach einer 2:0-Führung gegen Klaus-Wilhelm Stock. Am Ende gewann jedoch der Gast noch im Entscheidungssatz. Marco Fleck bekam nachfolgend seinen Gegner Alwin Brakebusch beim deutlichen 8:11, 7:11, 10:12 nicht richtig in den Griff. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 4:2. Wenig Chancen ließ Ekkehard Hössler beim 11:6, 11:8, 11:9 seinem Gegner Michael Jöbges. 19:7 (Hössler) bzw. 16:8 (Jöbges) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Gekämpft bis zum Schluss hatte Armin Längle in der Partie gegen Benjamin Randig, musste jedoch trotzdem ein 2:3 in einem im Vorfeld als in etwa ausgeglichen eingeschätzten Spiel unterschreiben. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Längle nun bei 16:8, während Randig bislang 20 Siege und 6 Niederlagen zu verzeichnen hat. Lange umkämpft war nachfolgend das Spiel zwischen Arnt Hecht und Alwin Brakebusch, ehe sich der Spieler des TTC Roggenbeuren in fünf Sätzen durchsetzen konnte. Das war ein unterm Strich wirklich sehr ausgeglichenes Match. Damit war bereits der sechste und siegbringende Zähler für das Heimteam auf der Habenseite. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 6:3. Deutlich nach Sätzen war die 0:3-Pleite von Marco Fleck gegen Klaus-Wilhelm Stock, obwohl man vor dem Spiel auf Basis der TTR-Werte eher von einer umkämpften Partie ausgehen konnte. Da war final wirklich nichts zu holen. Ein insgesamt knapper Mannschaftskampf fand somit sein Ende.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TTC Roggenbeuren die Saison mit einem Punkteverhältnis von 23:5 bei 11 Saison-Siegen, 2 Niederlagen und einem Unentschieden ab. Die Mannschaft des TTC GW Konstanz IV erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 23:5. Auch für sie ist die Saison damit Geschichte.

### Statistik:

#### TTC Roggenbeuren

---

Doppel: Hössler / Fleck 1:0, Längle / Hecht 1:0

Einzel: E. Hössler 2:0, A. Längle 1:1, A. Hecht 1:1, M. Fleck 0:2

**TTC GW Konstanz IV**

Doppel: Jöbges / Brakebusch 0:1, Randig / Stock 0:1

Einzel: M. Jöbges 0:2, B. Randig 1:1, A. Brakebusch 1:1, K. Stock 2:0